
この度は，このような素晴らしい機会だけでなく，名誉あ

る賞をありがとうございました． 

 

昨年に引き続き研究発表会に参加させていただきました．2

年連続で発表賞をいただけたこと，大変嬉しく思います．

昨年の研究発表会でいただいたアドバイスを参考に，1年

間かけて研究をバージョンアップさせることができまし

た．条件を増やしたり，調査する個体数を増やした

り・・・特に夏は，炎天下で頭に水をかけながらフィール

ド調査を行い，とても大変な思いをしながらデータを集め

ました．しかし発表賞という賞をいただき，苦労が報われ

ました． 

 

私はこれから，研究と野球を両立してやっていきたいの

で，今後ともご指導・ご支援のほどよろしくお願いしま

す． 


